



## Des hiérarques des Églises orthodoxes d'Antioche et de Russie participent à la fête patronale d'un monastère serbe à Buenos Aires



**Service de communication du DREE, 27.01.2026.** Le 25 janvier 2026, le métropolite Santiago de Buenos Aires et d'Argentine (Patriarcat d'Antioche) et l'évêque Léonide d'Argentine et d'Amérique du Sud (Patriarcat de Moscou), à l'invitation du hiérarque de l'Église serbe, l'évêque Cyrille de Buenos Aires et d'Amérique du Sud et centrale, ont visité le monastère féminin dédié à saint Sabas de Serbie à Buenos Aires (Argentine). Ils ont concélébré l'office à l'occasion de la fête patronale.

Le secrétaire de l'éparchie d'Argentine du Patriarcat serbe, l'archiprêtre Stéphane Jovanović, ainsi que des membres du clergé des éparchies des Églises orthodoxes locales, concélébraient également.

L'office était dit en slavon d'Église, en serbe, en arabe et en espagnol. Parmi les fidèles en prière se trouvaient l'higoumène du monastère Saint-Sabas, mère Marie (Oliveira), des paroissiens des églises de Buenos Aires, ainsi que des visiteurs de la capitale argentine.

À l'issue de l'office, le métropolite Santiago et l'évêque Léonide ont félicité l'higoumène Marie à l'occasion de la fête patronale du monastère, lui souhaitant l'aide de Dieu dans la poursuite de son labeur monastique. Ils ont ensuite chaleureusement salué l'ensemble des participants et les ont remerciés pour la prière commune, rapporte le site du diocèse d'Argentine de l'Église orthodoxe russe.

Dans son homélie, l'évêque Léonide a exhorté chacun à suivre l'exemple de la vie de saint Sabas de Serbie : s'épanouir dans la miséricorde envers le prochain, fréquenter plus souvent l'église, aimer Dieu, communier aux Saints Mystères du Christ et, par cela, œuvrer au salut de son âme.

La communion fraternelle s'est poursuivie autour d'un repas festif.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93960/>